

AD strenarvivienda.com
Vivienda VIS en Bogotá

ABRIR >

Home > Especiales

Informe Institucional de Asocapitales

“Los resultados de nuestra gestión se reflejarán en las próximas generaciones”

Daniel Quintero Calle, alcalde de Medellín, rindió cuentas sobre su gestión como mandatario de la capital de Antioquia para el informe institucional de @Asocapitales. Menciona sus logros y los temas pendientes para su sucesor.

Redacción Especiales

17 de septiembre de 2023 - 9:00 a. m.

Guardar 6

Únete a nuestro canal de [Whatsapp](#) y recibe las noticias más importantes.



Guardar 6

Únete a nuestro canal de [Whatsapp](#) y recibe las noticias más importantes.



Educación, seguridad y empleo son algunos de los aspectos que Quintero destaca de su administración.

Foto: Jose Vargas Esqueria



EL ESPECTADOR
Plan digital básico

2x1

DOS SUSCRIPCIONES
POR EL PRECIO DE UNA

Suscríbete

Aparte de la pandemia y las manifestaciones sociales. ¿Cuáles fueron los grandes retos que enfrentó en su administración?

Educación, seguridad y empleo son algunos de los aspectos que Quintero destaca de su administración.

Foto: Jose Vargas Esqueria



EL ESPECTADOR
Plan digital básico

2x1

DOS SUSCRIPCIONES
POR EL PRECIO DE UNA

Suscríbete

Aparte de la pandemia y las manifestaciones sociales. ¿Cuáles fueron los grandes retos que enfrentó en su administración?

mi orcuango fue otro. Encontramos un proyecto completamente desahogado, sin moral empresarial, ni confianza en la ingeniería antioqueña. Hoy es una historia diferente, hemos hecho que paguen los responsables, recuperamos \$4,3 billones, la represa está funcionando a dos turbinas y cada una de ellas genera la energía equivalente al consumo de una ciudad como Ibagué. Antes de este año activaremos dos más. Con nuestra gestión se han producido, solo en el primer semestre del año, \$800.000 millones, que pasarán a ser \$20 billones en el próximo cuatrienio.



Y rescatamos EPM (Empresas Públicas de Medellín) porque era una deuda con la ciudadanía; la recibimos con un endeudamiento por las nubes; pero logramos que en 2022 fuera la segunda mejor empresa a nivel de utilidades del país, solo superada por Ecopetrol.

mi orcuango fue otro. Encontramos un proyecto completamente desahogado, sin moral empresarial, ni confianza en la ingeniería antioqueña. Hoy es una historia diferente, hemos hecho que paguen los responsables, recuperamos \$4,3 billones, la represa está funcionando a dos turbinas y cada una de ellas genera la energía equivalente al consumo de una ciudad como Ibagué. Antes de este año activaremos dos más. Con nuestra gestión se han producido, solo en el primer semestre del año, \$800.000 millones, que pasarán a ser \$20 billones en el próximo cuatrienio.



Y rescatamos EPM (Empresas Públicas de Medellín) porque era una deuda con la ciudadanía; la recibimos con un endeudamiento por las nubes; pero logramos que en 2022 fuera la segunda mejor empresa a nivel

de utilidades del país, solo superada por **Ecopetrol**.

En el cuatrigenio que vivimos encontramos un proyecto completamente desvirtuado, sin moral empresarial, sin confianza en la ingeniería antioqueña. Hoy es una historia diferente, hemos hecho que paguen los responsables, recuperamos \$4,3 billones, la represa está funcionando a dos turbinas y cada una de ellas genera la energía equivalente al consumo de una ciudad como Ibagué. Antes de este año activaremos dos más. Con nuestra gestión se han producido, solo en el primer semestre del año, \$800.000 millones, que pasarán a ser \$20 billones en el próximo cuatrigenio.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Y rescatamos EPM (Empresas Públicas de Medellín) porque era una deuda con la ciudadanía; la recibimos



Newsletters



Impreso



Parati



Premium



Guardados

próximas generaciones.

De esto tengo certeza porque con nuestro programa “Buen comienzo”, por ejemplo, mejoramos las condiciones de vulnerabilidad de menores de primera infancia, pasando de 80.000 a 95.000 niños atendidos; bajamos la desnutrición crónica y creamos el Marco Curricular de estimulación temprana que no existía. Esto sumado a que aumentamos 800.000 raciones entregadas con el Programa de Alimentación Escolar -PAE-.

Ya que menciona este programa, ¿qué otras iniciativas destaca?

Hicimos la inversión más alta en la historia de los colegios de Medellín. Hoy todos están en proceso de reparación, después de 20 años en los que no se les hicieron intervenciones. Además, aplicamos la media

De esto tengo certeza porque con nuestro programa “Buen comienzo”, por ejemplo, mejoramos las condiciones de vulnerabilidad de menores de primera infancia, pasando de 80.000 a 95.000 niños atendidos; bajamos la desnutrición crónica y creamos el Marco Curricular de estimulación temprana que no existía. Esto sumado a que aumentamos 800.000 raciones entregadas con el Programa de Alimentación Escolar -PAE-.

Ya que menciona este programa, ¿qué otras iniciativas destaca?

Hicimos la inversión más alta en la historia de los colegios de Medellín. Hoy todos están en proceso de reparación, después de 20 años en los que no se les hicieron intervenciones. Además, aplicamos la media técnica universal y les hemos entregado 130.000 computadores a estudiantes de bachillerato para que refuercen sus estudios y a docentes para que los utilicen como herramientas en las clases.

En materia de seguridad también dimos resultados. Tenemos una reducción de homicidios del 40 %, la más alta de cualquier ciudad. Al llegar encontramos una de las más violentas y hoy Medellín es la ciudad más pacífica del país. Logro que hemos alcanzado gracias a la intervención en diferentes frentes, entre ellos la educación.

Entregamos 120.000 becas, pero sabemos que no es suficiente porque la vinculación laboral también es

...logamos hacer cosas, pero sabemos que no es suficiente porque la transición laboral también es importante. Por eso, logramos la tasa de desempleo más baja entre capitales. Hace una semana celebramos que la bajamos al 8,6 % y lo hacemos porque, por primera vez en la historia, el porcentaje de mujeres desempleadas se ubicó en un solo dígito (9,6 %), 6,6 puntos por debajo de la tasa que recibimos en trae inversiones que llevan al desarrollo.

Fuimos sembradores de futuro, pero para que germinen nuestros esfuerzos necesitamos que se sigan destruyendo los techos de la politiquería y la corrupción, que no permiten que las ciudades crezcan hasta donde deberían.

Confía Suscríbete
Investigamos, confrontamos,
revisamos datos e **informamos la verdad.**



Lo primero es que no se roben la plata, que no vendan las empresas públicas, que las defiendan, que tenga la fuerza para resistir a los poderes que se han enquistado y que se resisten al avance y al cambio.

Deben apostarle a que los niños sean una prioridad, porque si se quiere cambiar a Colombia se necesita educación; por eso todo esfuerzo que se haga en esta materia es valioso: pero a la par no se puede perder el impulso con la seguridad, se deben romper los pactos criminales que existen y crear una política de oportunidades para los jóvenes. En mi administración mejoramos la seguridad con la clara certeza de que trae inversiones que llevan al desarrollo.

Fuimos sembradores de futuro, pero para que germinen nuestros esfuerzos necesitamos que se sigan destruyendo los techos de la politiquería y la corrupción, que no permiten que las ciudades crezcan hasta donde deberían.

Confía Suscríbete
Investigamos, confrontamos,
revisamos datos e **informamos la verdad.**

Por Redacción Especiales

Temas recomendados:

Daniel Quintero

Alcaldía de Medellín

Medellín



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a**

Suscríbete

Mario (16018) · Hace 3 horas

Faltaba más que este Diario se prestara para un publireportaje para el mayor alcaiduchó jamás visto en Medellín. Un mentiroso irredento.

0 

Mario (16018) · Hace 3 horas

Es verdad, en las próximas generaciones se verán los resultados de su pésima administración cuando estos niños de hoy sean unos jóvenes atrasados y poco saludables debido a que sus funcionarios se malgastaron los recursos para ellos

0 

Gustavo (34793) · Hace 7 horas

Lo que no dice es si esos resultados serán negativos o que?

0 

Mauro (35210) · Hace 7 horas

Infomercial pagado con robos al erario de la ciudad de Medellín.

0 

Julio (69508) · Hace 7 horas

Esos resultados se reflejarán en las próximas generaciones sino en las próximas elecciones.

0 

